Integrationspreis: Bewerbung möglich

Beiträge gelungener Integration werden gewürdigt

SCHWABACH — Am 5. August endet die Bewerbungsfrist für den Schwabacher Integrationspreis. Zum zweiten Mal *(wir berichteten)* hat die Integrations-Stiftung Schwabach gemeinsam mit der Stadt diesen Preis ausgeschrieben

Mit der Verleihung des Integrationspreises sollen besondere Leistungen ausgezeichnet werden, die der Integration und dem Zusammenleben aller Bevölkerungsgruppen und Altersklassen der Bürgerschaft Schwabachs dienen.

Der Stiftung ist sowohl die Integration von Menschen mit Migrationshintergrund als auch die Solidarität mit benachteiligten Gruppen, den Schwachen, Kranken und Behinderten und deren Inklusion, ein sehr großes Anliegen.

Vorschläge erbeten

Für den Schwabacher Integrationspreis vorgeschlagen werden können Einzelpersonen, Initiativen, Vereine, Träger, Einrichtungen, Organisationen, Verbände, Schulen oder Unternehmen, die in herausragender und vorbildlicher Weise durch berufliche oder private Initiativen einen wertvollen Beitrag zur besseren Integration von Menschen mit Migrationshintergrund oder benachteiligter Menschen in Schwabach leisten.

Vorschlagsberechtigt sind alle Bewohnerinnen und Bewohner der Stadt, aber auch die Träger der Projekte selbst.

5000 Euro als Preisgeld

Der Preis ist mit 5000 Euro dotiert. Ein Bewerbungsformular kann von Homepage der Integrations-Stiftung www.integrationsstiftung-sc.de heruntergeladen und ausgefüllt werden. Hier kann auch der ausführliche Ausschreibungstext nachgelesen werden.